



## SCHLOSS WAARDENBURG (NL)

### Bauherr Client

Stiftung Landschaft und Schlösser Gelderland

### Architektur Architecture

Uytenhaak Architectenbureau, Amsterdam

### Lichtplanung Light Planning

Arpalight Projectverlichting, Bavel

### Realisierungsdatum Year of realisation

2010

### Produkte Products

Modul R 460 LED.next

### Einsatzbereiche Fields of use

Tagungsräume

### Kurzbeschreibung/Konzept

#### Short description/Conception

Das aus dem Jahr 1265 stammende Schloss Waardenburg wurde vollständig restauriert und unter Erhalt historischer Details modernisiert. Anstatt klassischer Kronleuchter hat man sich für eine hochmoderne LED-Beleuchtung entschieden, und zwar für das Nimbus LED.next Modul R460, eine nur 10 mm schlanke runde Acrylglasplatte mit einem Durchmesser von 1120 mm. Schloss Waardenburg ist ein fantastisches Beispiel dafür, wie moderne Beleuchtung gerade in einem alten historischen Gebäude ein besonders effizientes und stimmungsvolles Ergebnis erzeugen kann.

Waardenburg Castle, built in 1265, has been completely renovated and modernised while maintaining many of the building's historic details. Instead of classical chandeliers, the decision was taken to install ultra-modern LED lighting, namely Nimbus LED.next Modul R460, at just 10 mm in thickness, a slim round acrylic glass panel with a diameter of 1120 mm. Waardenburg Castle is a fantastic example of how modern lighting can provide a particularly efficient and atmospheric result in an old historic building.

nimbus group

nimbus<sup>x</sup> rosso<sup>x</sup>

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart  
T + 49 7 11/63 30 14-20 F + 49 7 11/63 30 14-14  
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com